

INFORMER ET INSPIRER

Les journées « Femmes et Sciences »

Chaque année, à l'occasion de la journée internationale des droits des femmes du 8 mars, l'École polytechnique, en partenariat avec l'Institut Polytechnique de Paris, organise un événement permettant de valoriser les carrières scientifiques féminines auprès de 250 jeunes filles.



Chaque année, plus de 300 élèves participantes, 60 étudiantes et diplômées mobilisées

Lors des journées « Femmes et Sciences », des collégiennes et lycéennes viennent **s'informer sur la diversité de parcours et métiers possibles** lorsque l'on emprunte un cursus scientifique. Pour cela, elles échangent avec des étudiantes et diplômées des écoles d'ingénieurs de l'X et de l'Institut Polytechnique de Paris. Ces rencontres avec des « role models » permettent d'encourager les collégiennes et lycéennes à oser poursuivre des cursus scientifiques.

CES ÉVÉNEMENTS SONT COMPLÉTÉS DE JOURNÉES « DÉCOUVERTE DU CAMPUS AU FÉMININ »

Tout au long de l'année, l'École polytechnique ouvre ses portes à des collégiennes et lycéennes qui viennent découvrir l'écosystème de la recherche scientifique auprès d'enseignantes, chercheuses et doctorantes.



Organiser ces journées c'est une belle démarche pour inspirer des jeunes filles qui ne savent pas forcément ce qu'elles veulent faire, pour leur dire que tout est possible et que les sciences sont ouvertes à toutes. J'ai réalisé toutes les possibilités qui peuvent s'offrir à moi, prendre conscience de ce qu'est une Grande école et tout ce qu'elles peuvent permettre. En un mot, participer à cette initiative c'est : motivant !

Joséphine, lycéenne en Essonne

